



Organizaciones políticas y sociales anunciaron movilizaciones en El Salvador

Description

(San Salvador) Organizaciones políticas y sociales de El Salvador anunciaron una masiva protesta para este el 15 de septiembre y la demanda de la libertad de presos políticos en el país, confirmaron hoy voceros.

El 15 de septiembre en El Salvador se celebra el Día de la Independencia de las naciones centroamericanas del dominio español en 1821.

La fecha es un día festivo nacional que se celebra con desfiles, actos cívicos y actividades culturales para honrar la libertad y la autodeterminación del país.

Al margen de las actividades del gobierno que ocupan esa fecha, las organizaciones dijeron que ese día marcharán para exigir la libertad de al menos 60 presas y presos políticos que según ellos actualmente están en las cárceles.

La víspera esos grupos que integran defensores de los derechos humanos, ambientales, sindicales, pueblos indígenas y de salud, incluso sectores religiosos, llamaron a exigir ese día la libertad de personas detenidas por pensar diferente” y por denunciar presuntas barbaridades del actual gobierno.

Rafael Narváez, del Bloque de Resistencia y Rebeldía Popular, llamó en rueda de prensa a la ciudadanía a protestar para “reclamar la libertad de todas las personas presas políticas y que cese la persecución contra los compañeros dirigentes ambientales de Santa Marta”,

Entre los detenidos para notables, dijeron, se encuentran la abogada Ruth López, quien ya lleva 107 días de arresto, otro jurista, Enrique Anaya, capturado a inicios de junio, y el ambientalista Alejandro Henríquez capturado a mediados de mayo.

Por otra parte, otros grupos denunciaron que el régimen de excepción “ha convertido las cárceles en un negocio”, por las altas sumas que deben pagar familiares para llevar suministros a los arrestados.

Al respecto, el martes la organización no gubernamental Cristosal dio a conocer un documento que expone testimonios relacionados a tres casos de supuestos cobros ilegales o extorsiones a familiares de privados de libertad para visitar a sus familiares, que les den atención médica o medicamentos.

Estas y otras denuncias acompañarán la marcha que saldrá el 15 de septiembre del céntrico parque Cuscatlán, en la

avenida Roosevelt hasta el centro histórico de San Salvador.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025

www.elmaipo.cl